

SOCIEDAD

Celaá presenta su ley educativa ante unas autonomías divididas

El Partido Popular afirma que no permitirá "que la educación de los hijos la elija Torra o Puigdemont"

AGENCIAS
MADRID

La ministra de Educación y Formación Profesional, Isabel Celaá, preside hoy la Conferencia Sectorial de Educación, en la que presentará a los consejeros autonómicos del ramo su anteproyecto de reforma de la Ley Orgánica de Educación (LOE) y con la que pretende derogar, además, la Ley Orgánica para la Mejora de la Calidad Educativa (LOMCE) aprobada en el año 2013 por el Partido Popular.

La reunión de la Conferencia Sectorial se celebrará en la sede del Ministerio en la madrileña calle Alcalá, y será "monográfica" sobre la ya conocida como "Ley Celaá", y que la ministra tiene previsto llevar al Congreso a principios de este año.

El borrador de la reforma, que contempla la derogación completa de la también llamada "Ley Wert", tuvo una primera lectura en el Consejo de Ministros del pasado 14 de diciembre. Este martes, el Consejo Escolar del Estado celebra un pleno para incorporar enmiendas a su informe de ponencia a la reforma de la ley educativa.

A la Conferencia Sectorial están convocados los consejeros de Educación de todas las comunidades autónomas. La consejera de Enseñanza de la Generalitat de Catalunya, Clara Ponsatí, no acudirá a la reunión de Madrid, y el Govern de Quim Torra estará representado por el secretario de Políticas Educativas de la Generalitat, Carles Martínez.

Pero el malestar en el PP es evi-



La ministra Isabel Celaá, durante una comparecencia ante la prensa.

dente. Su secretario general, Teodoro García Ejea, avanzó que los consejeros autonómicos de su partido acudirán a la reunión para defender que "la educación de los hijos la deben elegir los padres" y mostrar su rechazo a la existencia de "17 sistemas educativos distintos".

"No vamos a permitir que la educación de los hijos la elija Torra, Puigdemont, Sánchez o el señor Iglesias", dijo García Ejea en rueda de prensa en la sede de su partido tras la reunión del Comité de Dirección del Partido Popular. ■

EL CONSEJO ESCOLAR APRUEBA MÁS ENMIENDAS

El pleno del Consejo Escolar del Estado (CEE), integrado por representantes del Ministerio de Educación y Formación Profesional, sindicatos, asociaciones de padres, de estudiantes y patronales, aprobó ayer 122 enmiendas al anteproyecto de reforma de la Ley Orgánica de Educación (LOE). Las 122 enmiendas aprobadas a lo largo de la sesión, que se incorporarán al informe de la ponencia que

remitirá este órgano consultivo al Ministerio de Isabel Celaá, forman parte de las 551 presentadas por el conjunto de la comunidad educativa al anteproyecto de reforma, que la ministra presentará hoy a la Conferencia Sectorial de Educación. El Consejo Escolar del Estado es el órgano de participación de los sectores más directamente relacionados con el mundo educativo. ■

Las ayudas de la Xunta para atención a la infancia cubrirán los servicios de ludoteca

AGENCIAS
SANTIAGO

Las ayudas económicas de la Xunta a las familias para la atención a domicilio de niños menores de 12 años a través del programa denominado "Bono Coidado" cubrirán también los servicios de ludotecas y otros espacios infantiles.

Así lo avanzó el presidente gallego, Alberto Núñez Feijóo, durante una visita a la escuela infantil A Galiña Azul de A Estrada (Pon-

tevedra), junto a la conselleira de Política Social, Fabiola García. Feijóo adelantó que en las próximas semanas se ampliará el "Bono Coidado" para cubrir también estos servicios, en la línea de "fomento de la conciliación", según destaca la Xunta en una nota de prensa.

Esta "seguirá siendo una de las grandes prioridades de la Xunta", señala el comunicado, que hace referencia a "más prestaciones, como la "Tarxeta Benvida", que con

un presupuesto de 36 millones de euros en 2019, acaba de mejorarse para poder ser solicitada durante el embarazo".

FACILIDADES

También menciona "más facilidades para que los empleados públicos concilien mejor la vida personal y laboral, como la ampliación de los permisos de maternidad y paternidad" y hace referencia a "más plazas de guardería y recursos de

conciliación innovadores, como las casas nido, de las cuales está a punto de resolverse la tercera convocatoria".

Durante su visita, el titular del Ejecutivo autonómico, hizo hincapié en que el Bono Coidado "fue mejorando progresivamente, para ajustarse a las necesidades de las familias". Así, precisó que en esta nueva convocatoria se invertirán 1,2 millones de euros ampliables para atender las solicitudes. ■

Descubren como controlar genes importantes en el proceso del cáncer

AGENCIAS
BARCELONA

Investigadores del Centro de Regulación Genómica (CRG) de Barcelona descubrieron un nuevo mecanismo que controla un conjunto de genes importantes para la proliferación celular y la progresión de los tumores, y que explica cómo algunos genes pueden dar lugar a tumores.

El estudio, publicado en "Molecular Cell", describió una nueva modificación que permite a una enzima, la polimerasa, transcribir los genes importantes para el crecimiento del cáncer, un hallazgo que abre la posibilidad de mejorar las dianas terapéuticas y su desarrollo en ciertos tipos de cáncer.

"Hemos observado que las células de cáncer de mama requieren una modificación concreta para expresar un conjunto de genes necesarios para la proliferación celular y la progresión de los tumores", destacó la investigadora del CRG y primera firmante del trabajo, Priyanka Sharma. ■

La hormona que segrega el ejercicio, clave ante el alzheimer

AGENCIAS
LONDRES (REINO UNIDO)

La hormona irisina, que el cuerpo segrega en mayores cantidades durante la práctica de ejercicio físico, podría prevenir la pérdida de memoria relacionada con el alzheimer, según una investigación publicada en la revista Nature Medicine.

Cuando el cuerpo se ejercita, el tejido muscular libera la hormona irisina, que entra en circulación en el organismo y es capaz de mejorar la capacidad cognitiva, según comprobaron expertos de la Universidad Federal de Río de Janeiro (Brasil) y la Universidad de Columbia (Estados Unidos) en estudios con ratones que padecen esa dolencia.

Los científicos responsables del estudio, Ottavio Arancio, Sergio Ferreira y Fernanda de Felice, demostraron que el aumento de la irisina, así como de su proteína precursora FNDC5, reducía el déficit de memoria y aprendizaje en roedores con alzheimer. ■